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SEXAGÉSIMA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA. ------------------------------------ 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO 

ECONÓMICO, EFECTUADA EL LUNES CUATRO DE NOVIEMBRE DE 

DOS MIL DIECINUEVE. ---------------------------------------------------------------- 

En la Cuatro Veces Heroica Puebla de Zaragoza, a los cuatro días del 

mes de noviembre del año dos mil diecinueve, se encuentran reunidos en 

el Salón de Protocolo del Palacio Legislativo, las y los Diputados 

integrantes de la Comisión de Desarrollo Económico, siendo las diez 

horas con quince minutos. Para cumplir con el Punto Uno del Orden del 

Día, el Diputado Presidente de la Comisión, solicitó al Diputado 

Secretario procediera al pase de lista, informando del quórum legal. 

Además, se contó con la asistencia de la Diputada Tonantzin Fernández 

Díaz y el Diputado Raymundo Atanacio Luna. La Secretaria de 

Economía, Lic. Olivia Salomón Vibaldo. La Subsecretaria de Industria y 

Comercio, Lic. Alejandra Sánchez Apodaca. El Director General de 

Comercio, Dr. Héctor Arronte Calderón. Asimismo, estuvieron presentes 

los Presidentes Municipales de Mazapiltepec de Juárez, Soltepec, 

Nopalucan, San José Chiapa y Rafael Lara Grajales y los encargados de 

Asuntos Gubernamentales de las empresas de Audi, Faurecia, alimentos 

San Marcos, chiles La Morena y Granjas Carol. --------------------------------- 

Acto seguido, y para cumplir con lo establecido en el Punto Dos, 

respecto de la lectura del Orden del Día, el Diputado Presidente, solicitó 

al Diputado Secretario diera cuenta del contenido del mismo. Al término 

de la lectura, se puso a consideración de los y las integrantes de la 

Comisión, resultando aprobado por unanimidad. --------------------------------- 

Respecto del Punto Tres, relativo a la lectura del Acta de la Sesión 

anterior y en su caso aprobación, el Diputado Presidente, sometió a 

consideración de los asistentes la dispensa de lectura, la cual fue 

aprobada. A continuación, puso a discusión el contenido del Acta antes 

referida y al no haberla, se aprobó por unanimidad. ----------------------------- 
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En el Punto Cuatro del Orden del Día, referente a la reunión de trabajo 

de la Comisión de Desarrollo Económico de este Poder Legislativo, en 

conjunto con la Lic. Olivia Salomón Vivaldo, Titular de la Secretaría de 

Economía del Gobierno del Estado de Puebla y los Presidentes 

Municipales Constitucionales de los Municipios de Mazapiltepec de 

Juárez; Soltepec; Nopalucan; Rafael Lara Grajales y San José Chiapa; a 

efecto de buscar activar el desarrollo económico de los municipios 

señalados anteriormente. En seguida el Diputado Presidente, indicó que 

el objetivo de esta reunión es sumar esfuerzos entre el Congreso y el 

Gobierno del Estado, municipios y empresas para activar el desarrollo 

económico de las regiones del Estado que más lo necesitan, de esta 

manera llevar beneficios directos a la ciudadanía que los integran. 

Aseguró que con estas actividades de dialogo entenderán y atenderán 

adecuadamente las necesidades existentes de los municipios y de esta 

manera detonar la economía local, toda vez que cuenta con una 

infraestructura importante y gran potencial, que coadyuvarán a generar 

empleos y atraer inversiones. Reconoció el esfuerzo y lucha del Diputado 

Atanacio Luna, por devolver los derechos y obligaciones a los municipios 

antes referidos. En su intervención la Secretaria de Economía, Lic. Olivia 

Salomón Vibaldo, agradeció a los integrantes de la Comisión por la 

invitación e informó de los trabajos que se llevan a cabo en la zona 

denominada “Ciudad Modelo”, como la revisión del diagnóstico y estudio 

para saber las razones del por qué esta zona de desarrollo no se 

concreto y no tuvo el éxito que se esperaba; el resultado que arrojo fue 

que se desarrolló Ciudad Modelo, pero no fue un desarrollo regional de la 

zona. Recalcó que una de las prioridades del Gobernador del Estado, es 

devolverles a los municipios los derechos de cobro, asimismo, comunicó 

que realizaron un análisis del presupuesto de infraestructura para 

vincular a los municipios con Ciudad Modelo, informó que habrá un 

relanzamiento de la zona de Audi, lo que traerá empleos para la región, 

mayor seguridad y la detonación de la zona comercial con las trecientas 

familias, que la Secretaría de Marina llevará a vivir a esta zona. Del 
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mismo modo informó que dentro del plan de trabajo de la Secretaría de 

Economía, está el desarrollo regional no sólo de la zona de Audi sino de 

todo el Estado, desde ver las actividades productivas y de desarrollo 

económico de las zonas, hasta ver la forma de llevar empresas que se 

puedan instalar y que sirvan para la mano de obra calificada. En uso de 

la palabra el Diputado Raymundo Atanacio Luna, agradeció la 

presencia de la Secretaria de Economía, empresas y presidentes 

municipales, de igual forma felicitó a la Lic. Olivia Salomón Vibaldo, por 

su trabajo y gestión para el desarrollo y detonación de dicha zona, con 

inversiones nacionales y extranjeras. En sus distintas participaciones los 

Presidentes Municipales de San José Chiapa, Mazapiltepec de Juárez, 

Soltepec, Nopalucan y Rafael Lara Grajales, agradecieron la invitación a 

la Sesión de esta Comisión, a la Secretaria de Economía por su trabajo y 

visión para el crecimiento de la región. De igual manera manifestaron no 

estar en contra de las inversiones, al contrario, aclararon que son 

bienvenidas a la región, pero que las inversiones millonarias se han 

realizado en una sola área, por lo que existe desequilibrio en el desarrollo 

de sus municipios y rezago social, ya que no cuentan con servicios 

básicos como drenaje, agua potable, alumbrado, infraestructura, 

manifestaron que en sus municipios por su cercanía con ciudad modelo 

no están catalogados como “municipios marginados”, lo cual impide que 

cuenten con proyectos y apoyos para su desarrollo social, solicitaron 

mantenimiento a sus carreteras, mayor seguridad en sus municipios, 

instituciones educativas, hospitales equipados, así como reforestación de 

la zona. Reconocieron que empresas como Granjas Carol, apoyan a la 

ciudadanía con diferentes proyectos, los cuales impactan en la 

alimentación de la población, además afirmaron su disposición y apoyo 

para coadyuvar con la detonación y desarrollo de sus municipios y 

trabajar de la mano con las empresas. La Diputada Guadalupe Muciño 

Muñoz, destacó la importancia de esta Sesión, ya que los presidentes 

municipales señalan las necesidades específicas de sus municipios, 

agradeció a los empresarios por dar fuerza productiva a los municipios 
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para lograr un desarrollo local importante y de esta forma acortar la 

brecha de pobreza que existe. Enseguida la Lic. Sahie Gazal de la 

empresa Audi, agradeció al Presidente de esta Comisión, ya que 

consideró que esta Sesión era de suma importancia desde hace mucho 

tiempo, para consolidar el trabajo en equipo con los municipios, toda vez 

que una de las prioridades para Audi es el desarrollo regional; también 

comentó que han gestionado individualmente tener relación con las 

empresas de la zona, con la finalidad de formar una alianza regional 

empresarial y buscar apoyo para mejorar la seguridad de la región y 

sobre todo que se logre un desarrollo integral. De igual manera solicitó al 

Gobierno del Estado y al Congreso del Estado, apoyo para las 

necesidades educativas y de salud que existen en los municipios antes 

referidos; reiteró a los presidentes municipales que la empresa que 

representa, en ningún momento ha querido suplantar, ni interrumpir lo 

que le corresponde al Gobierno, pero si están dispuestos en crear 

proyectos específicos no integrales de impacto para la región, por último, 

agradeció la invitación a esta Sesión y pidió sean contemplados para 

próximas reuniones que busquen construir en beneficio de la 

mencionada región. En uso de la palabra el Lic. Tito Tablada Cortés, 

representante de la empresa Granjas Carrol, agradeció la invitación a 

esta Sesión, indicó que en los municipios mencionados hay posibilidades 

de detonar el crecimiento a través de agricultura por contrato, para ello 

es necesario coordinar y sumar esfuerzos. Durante su intervención el 

Diputado Raúl Espinosa Martínez, hizo mención del nulo crecimiento 

económico que se tiene proyectado para el próximo año, lo que pone a 

prueba a muchas empresas, por lo cual hizo un llamado a la Secretaría 

de Economía, para coadyuvar en el desarrollo de los parques industriales 

del Estado. Finalmente, el Diputado Presidente agradeció al personal de 

la Secretaría de Economía, empresarios y presidentes municipales y 

habló de la disponibilidad que tienen los integrantes de esta Comisión por 

impulsar el desarrollo de la referida región, así como del Estado, para 
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que Puebla sea un ejemplo de ayuda, atención y promoción a los 

empresarios. -------------------------------------------------------------------------------- 

En último Punto, referente a Asuntos Generales, no hubo 

intervenciones, y terminados los asuntos del Orden del Día, se levantó la 

Sesión a las once horas con veintiocho minutos, del mismo día de su 

inicio, firmando de conformidad. ------------------------------------------------------ 

 
 
 
 
 

DIP. JUAN PABLO KURI CARBALLO 
PRESIDENTE 
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SECRETARIO 

 
 

 
 

DIP. ÁNGEL GERARDO ISLAS MALDONADO 
VOCAL 
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DIP. GUADALUPE MUCIÑO MUÑOZ 
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